

Le SEDIF poursuit son projet de filière membranaire

Dossier de la rédaction de H2o
November 2023

À l'issue du débat public relatif au projet du Syndicat des Eaux d'Île-de-France (SEDIF) d'amélioration et de sécurisation de la qualité de l'eau, la Commission nationale du débat public (CNDP) a établi le 20 septembre dernier un compte rendu complet incluant des recommandations et demandes de clarification exprimées par les participants. Le SEDIF et RTE publient ce jeudi 16 novembre leur rapport détaillant les enseignements tirés du débat public, ainsi que les réponses apportées au compte-rendu de la CNDP et au bilan du président de la CNDP.

SEDIF